

## アクアシステム



送風機を贈呈するアクアシステム  
の木村匡伸(左)社長

彦根市サッカーチームに送風機を贈呈  
屋外練習の熱中症対策に

アクアシステム（滋賀県彦根市、0749・23・9123）は地元彦根市に拠点を置くサッカークラブチーム「レイラック滋賀FC」の公式スポンサーとして屋外練習の熱中症対策に活用できる「AQplusハイブリッド式送風機」を贈呈。9月23日にレイラック滋賀FCのホームスタジアムの平和堂HATOスタジアムで贈呈式を行い、Jリーグ加盟を目指すチームをサポートした。

AQplusハイブリッド式送風機はAC100V電源またはバッテリーによるコードレスの2通りで電源を取ることができるハイブリッド式で、工場や倉庫ほか、サッカー場やイベント会場など屋外でも活用できるのが特長。贈呈式には同社の木村匡伸社長が登場し、「真夏のような暑さが続いているが、Jリーグ加盟を目指し、頑張ってもらいたい」と選手たちにエールを送った。当日はブリオベッカ浦安と対戦し、3対0でレイラック滋賀FCが勝利している。

レイラック滋賀FCは彦根市・草津市・東近江市を中心とする滋賀県全域をホームタウンとするサッカークラブ。現在日本フットボールリーグで戦っており、滋賀県内のフットボール文化の発展とJリーグ加盟を目指すクラブの1つ。